



MONTREUX

er soir a littéralement
Dolla Sign, au service
qu'ostensiblement au
ige du hip-hop avec
et Skrillex a retourné



la disparition de l'icône
ier soir en ouverture
piternelle chemise
à ses couleurs) sur le
icago blues a fait

ONEL FLUSIN

ICOGNE JAZZ

Jazz multiples



Un anniversaire en beauté pour Icogne Jazz qui fêtait sa 10^e édition le week-end dernier. Deux jours de festivités pour présenter gratuitement neuf formations provenant de tous horizons. Sensation de la programmation, «Moncef Genoud Project» a coloré la soirée de samedi de notes multiculturelles. Le pianiste, aveugle de naissance, joue aujourd'hui avec les plus grands noms du genre. Par sa diversité (jazz-funk, manouche, blues, swing...), le festival a rencontré un grand succès. Face au bilan positif de cette édition, la manifestation sera reconduite en 2017. **ESTELLE BAUR**

de l
Nisk
l'éne
port
még
Auj
dess
qu'i
pren
d'ét
me
n'ai
en e

«l
e
C
tes
que

«C
En
gé
hu
sé
ja
à
tr
a
g
d
é
p